

# END USER LICENSE AGREEMENT

Zur deutschen Version bitten nach unten blättern.

**IMPORTANT– READ CAREFULLY:** This End-User License Agreement ("EULA") is between You (either an individual, a legal entity or any affiliated companies or other entities) and Switzerland Ltd., ("Siemens"). The EULA authorizes You to use the Licensed Software, specified in Clause 1 below, under the terms and conditions set forth below. Read this EULA carefully before installing or using the Licensed Software. By installing, copying, and/or using the Licensed Software, You acknowledge that You: (1) have read and understood the EULA as well as each of the third party licenses, Open Source Software licenses and additional terms set forth in the ReadMe file, containing the Additional Terms Addendum below ("Additional Terms"). (2) agree to be bound by all of the terms and conditions for this EULA and such Additional Terms. You further agree that if Siemens or any licensor of Siemens is required to engage in any proceeding, legal or otherwise, to enforce their rights under this EULA, Siemens and/or its licensor shall be entitled to recover from You, in addition to any other sums due, reasonable attorney's fees, costs and disbursements. If You do not agree to all of the terms and conditions of this EULA, Siemens is unwilling to license the Licensed Software to you. In such an event, you should not install the Licensed Software and promptly contact Siemens for instructions on return of the Licensed Software.

This EULA governs any Updates, releases, revisions, or enhancements to the Licensed Software.

1. **LICENSED SOFTWARE.** As used in this EULA, the term "Licensed Software" means (i) the software offered by Siemens under the brand "ACS410" in any release and (ii) any related electronic or written documentation for the Licensed Software.
2. **INTELLECTUAL PROPERTY RIGHTS NOTICE.** The Licensed Software and all rights, without limitation including proprietary rights therein, are owned by Siemens, their licensors or affiliates and are protected by international treaty provisions and all applicable national laws. The structure, organization, and code of the Licensed Software are the valuable trade secrets and confidential information of Siemens, their licensors or affiliates. Except as expressly and unambiguously provided herein, You do not possess, and Siemens does not grant to You, any express or implied rights (whether by implication, estoppels or other legal theory) in or to any such intellectual property rights and all such rights are retained by Siemens, its licensors or affiliates. You must reproduce and include the copyright notices with any permitted copies You make of the Licensed Software.
3. **LICENSE GRANT AND USE RESTRICTIONS.** The Licensed Software is not sold to You. Siemens only grants to You a non-exclusive, non-transferable license to use the Licensed Software in object code solely for your own use. The EULA permits use of the Licensed Software, only within the boundaries established herein that may be supplemented by the order confirmation. The configuration and execution of the Licensed Software may be supervised by a license key and/or set, during installation. Any component of the Licensed Software shall be used exclusively for the "ACS410" application.
4. **LIMITATIONS ON LICENSE.** You may not copy, distribute, or make derivative works of the Licensed Software except as follows:
  - (a) You may make one copy of the Licensed Software, excluding the documentation, as an archival backup copy of the original. Any other copies You make of the Licensed Software are in violation of this EULA.
  - (b) You may not use, modify, or transfer the right to use the Licensed Software other than together with the accompanying hardware or copy the Licensed Software except as expressly provided in this EULA.
  - (c) You may not sublicense, rent or lease the Licensed Software.
  - (d) You may not or direct any third party to reverse engineer, de-compile, or disassemble those Licensed Software programs except and only to the extent that such activity is expressly permitted by applicable law notwithstanding this limitation.
  - (e) This EULA does not grant You any rights whatsoever in relation to the trademarks or service marks of Siemens, Siemens AG or either's affiliates.
  - (f) Parts of the Licensed Software may be supplied by third parties and may be subject to separate license terms such as those set forth within the ReadMe file as Additional Terms below. In the event that you receive the terms and conditions stipulated by the relevant third party licensor together with the Licensed Software, such terms and conditions shall apply with respect to the third party licensor's liability towards you. Siemens own liability to you is governed by this EULA.
  - (g) The Licensed Software may contain Open Source Software (hereinafter referred to as "OSS") that is listed within the ReadMe file as Additional Terms below. As set forth in these Additional Terms, You are entitled to use the OSS in accordance with the respective license conditions of the OSS. The license conditions of the respective OSS shall prevail over this EULA with respect to the OSS. If the license conditions of the OSS require the distribution of the source code of such OSS, Siemens shall provide

such source code upon request against payment of the shipping and handling charges.

5. MISUSE OF THE LICENSED SOFTWARE OR DATA GENERATED BY THE LICENSED SOFTWARE IS STRICTLY PROHIBITED BY LICENSOR, MAY VIOLATE SWISS, U.S. AND OTHER LAWS AND MAY SUBJECT YOU TO SUBSTANTIAL LIABILITY. You are solely responsible for any misuse of the Licensed Software under this EULA and for any liability or damage related in any way to your use of the Licensed Software in violation of this EULA. You are also responsible for using the Licensed Software in accordance with the limitations of this EULA.
6. TERMINATION. This EULA is effective from the first date You install, copy or otherwise use the Licensed Software. You may terminate this license at any time by deleting or destroying the Licensed Software, all back up copies and all related materials provided to You by Siemens. Your license rights terminate automatically and immediately without notice if You fail to comply with any provision of this EULA.
7. WARRANTY DISCLAIMER. YOU ACKNOWLEDGE THE LICENSED SOFTWARE IS PROVIDED "AS IS" AND NEITHER SIEMENS NOR ANY OF THEIR LICENSORS MAKE ANY REPRESENTATIONS OR WARRANTIES, EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING BUT NOT LIMITED TO THE WARRANTIES OF MERCHANTABILITY OR FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE OR THAT THE LICENSED SOFTWARE WILL NOT INFRINGE ANY THIRD PARTY PATENTS, COPYRIGHTS, TRADEMARKS OR OTHER RIGHTS. THERE IS NO WARRANTY BY SIEMENS OR THEIR LICENSORS OR BY ANY OTHER PARTY THAT THE FUNCTIONS CONTAINED IN THE LICENSED SOFTWARE WILL MEET YOUR REQUIREMENTS OR THAT THE OPERATION OF THE SOFTWARE WILL BE UNINTERRUPTED OR ERROR-FREE. NO ORAL OR WRITTEN INFORMATION OR ADVICE GIVEN BY A SIEMENS REPRESENTATIVE SHALL CREATE A WARRANTY OR IN ANY WAY AFFECT THIS DISCLAIMER. YOU ASSUME ALL RESPONSIBILITY TO ACHIEVE YOUR INTENDED RESULTS AND FOR THE INSTALLATION, USE, AND RESULTS OBTAINED FROM IT.
8. NO OTHER OBLIGATIONS; RESERVATION OF RIGHTS. This EULA creates no obligations on the part of Siemens other than as specifically set forth herein. Siemens reserves all rights not expressly granted to You in this EULA.
9. LIMITATION OF LIABILITY. IN NO EVENT SHALL SIEMENS, ITS EMPLOYEES, LICENSORS, AFFILIATES OR AGENTS BE LIABLE FOR ANY LOST PROFITS OR COSTS OF PROCUREMENT OF SUBSTITUTE GOODS OR SERVICES, PROPERTY DAMAGE, LOSS OF PROFITS, INTERRUPTION OF BUSINESS OR FOR ANY SPECIAL, INDIRECT, INCIDENTAL, ECONOMIC, PUNITIVE OR CONSEQUENTIAL DAMAGES, HOWEVER CAUSED, AND WHETHER ARISING UNDER CONTRACT, TORT, NEGLIGENCE, OR OTHER THEORY OF LIABILITY, OR ARISING OUT OF THE USE OF OR INABILITY TO USE THE LICENSED SOFTWARE, EVEN IF SIEMENS IS ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH DAMAGES. THE LIMITATION OF LIABILITY SHALL NOT APPLY IF AND TO THE EXTENT SIEMENS LIABILITY IS MANDATORY UNDER THE APPLICABLE LAW E.G. PRODUCT LIABILITY LAW OR INTENTIONAL MISCONDUCT.
10. TECHNICAL SUPPORT AND AUDIT Siemens and its affiliates have no obligation to furnish You with technical support unless separately agreed in writing between You and Siemens. Siemens and where applicable their licensors in the Licensed Software shall be free to use any feedback and/or technical data including audit data received from You resulting from your access to and use of the Licensed Software for any purpose including (without limitation) the manufacture, marketing and maintenance or support of products and services. If and insofar as permissible under the relevant laws You permit Siemens and its affiliates to audit the use of the Licensed Software and will give assistance and access to the necessary information.
11. EXPORT CONTROL. The Software, including technical data / cryptographic software, may be subject to Swiss, German, European Union and U.S. export controls and may be subject to import or export controls in other countries. You agree to strictly comply with all applicable import and export regulations. Specifically, You agree, to the extent required by U.S. Export Administration Regulations, that You shall not disclose or otherwise export or re-export the Licensed Software or any part thereof delivered under this EULA to any country (including a national or resident of such country) to which the U.S. has restricted or prohibited the export of goods or services. You represent and warrant that You are not (i) located in any country that is subject to a U.S. Government embargo, or that has been designated by the U.S. Government as a "terrorist sponsoring" country, or (ii) listed on any U.S. Government list of prohibited or restricted parties including the Treasury Department's list of Specially Designated Nationals or the U.S. Department of Commerce Denied Person's List or Entity List.

12. FOR U.S. GOVERNMENT END USERS: The Licensed Software was developed at private expense and each component thereof is a "commercial item" as that term is defined at 48 C.F.R. 2.101, consisting of "commercial computer software" and "commercial computer software documentation" as such terms are used in 48 C.F.R. 12.212 and FAR 52.227-19 Commercial Computer Software License. The Uniform Computer Information Transactions Act is excluded. Consistent with 48 C.F.R. 12.212 and 48 C.F.R. 227.7202-1 through 227.7202-4, all U.S. Government end users acquire the Licensed Software with only those limited rights set forth therein. Publisher is Siemens Switzerland, Ltd., Gubelstrasse 22, 6301, Zug, Switzerland
13. APPLICABLE LAW AND FORUM. This EULA is governed by the laws of Switzerland. No choice of law rules of any jurisdiction will apply. Any disputes arising out of or relating to this EULA shall be settled by the courts in Zürich to the extent permitted by mandatory law.
14. MISCELLANEOUS. Unless Siemens has given separate individual contract conditions in writing this EULA represents the entire agreement between You and Siemens relating to the Licensed Software and (i) supersedes all prior or contemporaneous oral or written communications, proposals, and representations with respect to its subject matter; and (ii) prevails over any conflicting or additional terms of any acknowledgement or similar communication between the parties during the term of this License. Notwithstanding the foregoing, some products of Siemens may require You to agree to additional terms through an on-line "click-wrap" license, and such terms shall supplement this EULA. If any provision of this EULA is held invalid, all other provisions shall remain valid unless such validity would frustrate the purpose of this EULA, and this EULA shall be enforced to the full extent allowable under applicable law. No modification to this EULA is binding, unless in writing and signed by a duly authorized representative of each party. This EULA shall be binding on and shall inure to the benefit of the heirs, successors, and assigns of the parties hereto. The failure of either party to enforce any right resulting from the breach of any provision of this EULA by the other party will not be deemed a waiver of any right related to a subsequent breach of such provision or any other right hereunder.

Deutsche Version:

Dieser Lizenzvertrag für Endbenutzer (EULA) wird zwischen Ihnen (entweder einer Einzelperson, einer juristischen Einheit oder anderen verbundenen Unternehmen oder Einheit) und der Switzerland Ltd., (Siemens) geschlossen. Der Lizenzvertrag (EULA) berechtigt Sie, die unter Ziffer 1 genannte lizenzierte Software zu den nachstehend dargelegten Bestimmungen und Bedingungen zu nutzen. Bitte lesen Sie diesen Lizenzvertrag sorgfältig durch, bevor Sie die lizenzierte Software installieren oder benutzen. Durch Installation, kopieren und/oder die Nutzung der lizenzierten Software erklären Sie, dass Sie: (1) den Lizenzvertrag (EULA) sowie jene der Drittlizenzen, Open Source Softwarelizenzen und zusätzliche Bestimmungen, welche in der ReadMe-Datei, (2) festgehalten sind, gelesen und verstanden haben. Weiter stimmen Sie zu, dass Siemens oder eine ihrer Lizenzgeber für den Fall einer gerichtlichen oder außergerichtlichen Auseinandersetzung zur Durchsetzung ihrer Rechte nach diesem Lizenzvertrag berechtigt ist, von Ihnen neben etwaigen Ansprüchen, Kostenersatz für die entstandenen Aufwendungen sowie Erstattung von angemessenen Anwaltskosten zu verlangen. Sollten Sie den Bedingungen dieses Lizenzvertrages nicht zustimmen, ist Siemens nicht bereit, die lizenzierte Software an Sie zu vergeben. In diesem Fall dürfen Sie die lizenzierte Software nicht installieren und sind verpflichtet sich mit Siemens sofort für eine Rückgabe der lizenzierten Software in Verbindung zu setzen.

Dieser Lizenzvertrag gilt für sämtliche Updates, neue Versionen, Änderungen oder Erweiterungen der lizenzierten Softwareanwendung.

#### 1. LIZENZIERTE SOFTWARE.

In diesem Lizenzvertrag bezieht sich der Begriff „lizenzierte Software“ auf die Softwaremarke von Siemens „ACS410“ in vorliegender Version, und (ii) auf die gesamte elektronische oder gedruckte Dokumentation zu dieser.

#### 2. URHEBERRECHTSHINWEIS.

Die lizenzierte Software und alle dazugehörigen Urheber- und sonstigen Rechte sind Eigentum von Siemens sowie von ihren Lizenzgebern oder Konzerngesellschaften und durch Bestimmungen von internationalen Abkommen und allen anwendbaren nationalen Gesetzen geschützt. Die Struktur, der Aufbau und der Code der lizenzierten Software gehören zu den Geschäftsgeheimnissen und vertrauliche Informationen von Siemens, ihren Lizenzgebern oder Konzerngesellschaften. Sofern hierin nicht ausdrücklich und zweifelsfrei aufgeführt, besitzen Sie keine und Siemens gewährt Ihnen weder ausdrückliche noch stillschweigende Rechte (weder stillschweigend, einredeweise noch aufgrund eines sonstigen Rechtsgrundes) an derartigen geistlichen Eigentumsrechten. Sämtliche dieser Rechte sind Siemens, seinen Lizenzgebern oder

Konzerngesellschaften vorbehalten. Soweit das Kopieren der lizenzierten Software gestattet ist, sind alle Kopien mit dem Urheberrechtshinweis („Copyright – Notiz“) zu versehen.

### 3. NUTZUNGSRECHT UND NUTZUNGSEINSCHRÄNKUNGEN.

Die lizenzierte Software wird nicht an Sie verkauft. Siemens gewährt Ihnen lediglich ein nicht exklusives, nicht übertragbares Recht, die lizenzierte Software im Objektcode selber zu nutzen. Die Software kann nur innerhalb der vorgegebenen Grenzen mit der Bestellbestätigung ergänzt werden. Die Konfiguration und die Ausführung der lizenzierten Software können durch einen Lizenzschlüssel überwacht und/oder bei der Installation eingestellt werden. Jede Komponente der lizenzierten Software darf ausschließlich für die Anwendung ACS410 benutzt werden.

### 4. EINSCHRÄNKUNGEN DER LIZENZ.

Es ist nicht gestattet die lizenzierte Software zu kopieren, weiterzugeben oder abgeleitete Versionen aus ihr zu erstellen, außer in folgenden Fällen:

- (a) Sie dürfen keine Kopie der lizenzierten Software, mit Ausnahme der Dokumentation, als Sicherungskopie des Originals herstellen. Jede weitere Kopie, die Sie von der lizenzierten Software herstellen, stellt einen Vertragsbruch dieses Lizenzvertrages dar.
- (b) Sie dürfen das Nutzungsrecht für die lizenzierte Software nur zusammen mit der zugehörigen Hardware nutzen, modifizieren oder übertragen und die lizenzierte Software nur so kopieren, wie in dieser EULA ausdrücklich festgelegt.
- (c) Sie dürfen keine Unterlizenzen für die lizenzierte Software vergeben oder sonst wie zur Verfügung stellen.
- (d) Weder Sie noch ein von Ihnen beauftragter Dritter dürfen die lizenzierte Software rückentwickeln, dekompileieren, disassemblieren noch entschlüsseln, es sei denn, dass dies nach Maßgabe des jeweils anwendbaren Rechts zwingend erlaubt ist.
- (e) Dieser Lizenzvertrag (EULA) gewährt Ihnen keinerlei Rechte hinsichtlich an den Marken von Siemens, der Siemens AG oder eines Partnerunternehmens der beiden Unternehmen.
- (f) Teile der lizenzierten Software können von Dritten geliefert werden und separaten Lizenzbestimmungen unterstehen, die von den in der ReadMe-Datei als Zusatzbestimmungen unten angegeben, abweichen. Falls Sie die vom betreffenden Drittpartei-Lizenzgeber festgelegten Bestimmungen und Bedingungen zusammen mit der lizenzierten Software erhalten, gelten diese Bestimmungen und Bedingungen bezüglich der Haftung des Drittpartei-Lizenzgebers Ihnen gegenüber. Die Haftung durch Siemens wird dahingegen abschließend im vorliegenden Lizenzvertrag (EULA) geregelt.
- (g) Die lizenzierte Software enthält Open Source-Software (im Weiteren als OSS bezeichnet), was auch in der ReadMe-Datei unter „Zusatzbestimmungen“ aufgelistet ist. Wie in diesen Zusatzbestimmungen festgelegt, haben Sie das Recht, die OSS gemäß den betreffenden Lizenzbedingungen der OSS zu benutzen. Bezüglich der OSS, sind ihre Lizenzbedingungen in diesem Lizenzvertrag vorrangig. Bedingen die Lizenzbedingungen der OSS die Verteilung des Source-Codes dieser OSS, so stellt Siemens diesen auf Anfrage, gegen Bezahlung der Versand- und Handhabungskosten, zur Verfügung.

### 5. ETWAIGER MISSBRAUCH DER LIZENZIERTEN SOFTWARE ODER VON DATEN, DIE DURCH DIE LIZENZIERTE SOFTWARE HERGESTELLT WURDEN, VERBIETET DER LIZENZGEBER STRENG, Ein derartiger Missbrauch kann eine Verletzung des Schweizer, US-amerikanischen oder sonstigen Rechts darstellen und eine entsprechende Haftung hervorrufen.

Sie sind für jeden Missbrauch der lizenzierten Software unter dieser EULA allein verantwortlich und haften für jede Verbindlichkeit bzw. jeden Schaden, welche im Zusammenhang mit Ihrer Nutzung der lizenzierten Software gebracht werden können, wenn dadurch diese EULA verletzt wird. Sie sind auch für die Nutzung der lizenzierten Software gemäß den Einschränkungen dieser EULA verantwortlich.

### 6. BEENDIGUNG.

Diese EULA tritt ab dem Datum in Kraft, zu dem Sie die lizenzierte Software installieren, kopieren, oder anderweitig nutzen. Sie können diese Lizenz jederzeit beenden, indem Sie die lizenzierte Software, alle Sicherungskopien und alles zugehöriges Material, das Ihnen von Siemens geliefert wurde, löschen oder vernichten. Der Lizenzvertrag endet sofort und automatisch, soweit Sie gegen seine Bestimmungen verstoßen.

7. HAFTUNGSAUSSCHLUSS.

SIE ERKENNEN AN, DASS DIE LIZENZIERUNG DER LIZENZIERTEN SOFTWARE „WIE GESEHEN“ UND OHNE GEWÄHRLEISTUNG ERFOLGT. WEDER SIEMENS NOCH IHRE LIZENZGEBER GEWÄHRLEISTEN, AUSDRÜCKLICH ODER IMPLIZIT, DASS SICH DIE LIZENZIERTER SOFTWARE FÜR EINEN BESTIMMTEN ZWECK EIGNET ODER KEINE SCHUTZRECHTE, URHEBERRECHTE, MARKENRECHTE ODER SONSTIGE RECHTE DRITTER VERLETZT. INSBESONDERE WIRD NICHT GEWÄHRLEISTET, DASS DIE LIZENZIERTER SOFTWARE BESTIMMTE FUNKTIONALITÄTEN ODER ANFORDERUNGEN ERFÜLLT BZW. FEHLER- ODER STÖRUNGSFREI FUNKTIONIERT. ETWAIGE INFORMATIONEN ODER RATSCHLÄGE VON ODER IM NAMEN VON SIEMENS STELLEN KEINE ZUSICHERUNGEN IM SINNE DIESES LIZENZVERTRAGES DAR. SIE TRAGEN DIE GESAMTE VERANTWORTUNG FÜR DIE INSTALLATION UND NUTZUNG DER SOFTWARE SOWIE DER DARAUS ERZIELTEN RESULTATE.

8. KEINE WEITEREN PFLICHTEN, RECHTSVORBEHALT.

Siemens übernimmt nur die in diesem Lizenzvertrag ausdrücklich genannten Pflichten. Siemens behält sich alle Rechte vor, die Ihnen nicht ausdrücklich in diesem Lizenzvertrag (EULA) gewährt wurden.

9. HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG.

IN JEDEM FALL IST DIE HAFTUNG VON SIEMENS, IHREN MITARBEITERN, KONZERNGESELLSCHAFTEN UND LIZENZGEBERN FÜR ERSATZBESCHAFFUNG, SCHÄDEN AM EIGENTUM, ENTGANGENEM GEWINN, VERLUST VON DATEN FÜR DIREKTE ODER INDIREKTE SCHÄDEN GLEICH WELCHER ART, AUSGESCHLOSSEN. DIE HAFTUNG FÜR SCHÄDEN, DIE SICH AUS DER NUTZUNG BZW. NICHTNUTZUNG DER SOFTWARE ERGEBEN, AUCH WENN SIEMENS ÜBER EINEN MÖGLICHEN SCHADENSEINTRITT VOM LIZENZNEHMER ODER DRITTEN INFORMIERT WORDEN IST, BLEIBT EBENFALLS AUSGESCHLOSSEN. DIES GILT NICHT, SOWEIT Z. B. NACH DEM PRODUKTHAFTPFLICHTGESETZ ODER BEI VORSATZ ZWINGEND GEHAFTET WIRD.

10. TECHNISCHER SUPPORT UND AUDIT.

Es besteht seitens des Lizenznehmers kein Anspruch auf Fehlerbehebung oder sonstiger technischer Unterstützung durch Siemens, eine ihrer Konzerngesellschaften oder Lizenzgeber, außer dies wurde in einem separaten Vertrag festgehalten. Siemens bzw. ihren Lizenzgebern steht es frei, Anregungen, Bemerkungen oder Kommentare von Ihnen in Bezug auf die lizenzierte Software unbeschränkt zu nutzen, insbesondere für die Herstellung, Vermarktung, den Service der lizenzierten Software oder anderer Produkte. Sie erlauben Siemens und seinen Konzerngesellschaften, soweit es die einschlägigen Gesetze zulassen, die Nutzung der lizenzierten Software zu überprüfen. Sie unterstützen Siemens dabei und geben Zugang zu den erforderlichen Informationen.

11. EXPORTKONTROLLE.

Die lizenzierte Software einschließlich ihrer technischer Daten / der Verschlüsselungssoftware unterliegt den Exportkontroll-Vorschriften gemäß den Exportvorschriften der Schweiz, Deutschlands, der Europäischen Union (EU), der USA und gegebenenfalls weiterer Länder. Sie verpflichten sich, alle anwendbaren Import- und Exportvorschriften strikt einzuhalten, insbesondere, soweit die Exportkontrollvorschriften der USA dies erfordern, keine lizenzierte Software oder andere gelieferte Produkte weder in Länder zu exportieren oder zu reexportieren, einschließlich deren Einwohner oder Staatsbürger, bei denen die USA den Export von Produkten, Software und Dienstleistungen Beschränkungen oder Verboten unterworfen hat. Sie versichern und garantieren, dass (i) Sie sich nicht in einem Land befinden, welches einem US-Embargo unterliegt oder das von den USA als ein „den Terrorismus unterstützendes“ Land eingestuft wurde, und dass (ii) Sie auf keiner US-Liste als unzulässige oder eingeschränkte Partei aufgeführt werden, einschließlich der „List of Specially Designated Nationals“ des US-Finanzministeriums und der Sanktionslisten „Denied Persons List“ und „Entity List“ des US-Handelsministeriums.

12. FÜR USA-ENDBENUTZER.

Die lizenzierte Software wurde auf eigene Kosten entwickelt, und jede Komponente davon ist eine „Handelsware“ im Sinne der Definition von 48 C.F.R. 2.101, bestehend aus einer „kommerziellen Computersoftware“ und „Dokumentation der kommerziellen Computersoftware“, wie dies in der kommerziellen Computersoftware-Lizenz im Sinne von 48 C.F.R. 12.212 und FAR 52.227-19 bezeichnet wird. Die Anwendbarkeit des Uniform Computer Information Transactions Act (UCITA) ist ausgeschlossen. Gemäß 48 C.F.R. 12.212 und 48 C.F.R. 227.7202-1 bis einschließlich 227.7202-4 erwerben alle USA-Endbenutzer die lizenzierte Software mit ausschließlich den darin festgelegten Rechten. Herausgeber ist Siemens Switzerland Ltd., Gubelstrasse 22, 6301, Zug, Schweiz.

13. ANWENDBARES RECHT UND GERICHTSSTAND.

Für diesen Lizenzvertrag gilt Schweizer Recht unter Ausschluss jeglichen Kollisionsrechts. Der Gerichtsstand ist Zürich, soweit dies nach zwingendem Recht zulässig ist.

14. VERSCHIEDENES.

Dieser Lizenzvertrag ist der einzig gültige Vertrag zwischen Ihnen und Siemens hinsichtlich der lizenzierten Software und (i) ersetzt alle vorherigen oder aktuellen mündlichen oder schriftlichen Äußerungen, Vorschläge und Vereinbarungen zum Inhalt des Vertrages; und (ii) geht sämtlichen widersprechenden oder zusätzlichen Bedingungen oder ähnlichen Vereinbarungen zwischen den Parteien für die Dauer dieses Lizenzvertrags vor. Ungeachtet des Obigen besteht die Möglichkeit, dass einige Produkte von Siemens sich nach zusätzlichen Bedingungen richten, die Sie über eine Online "Click-Wrap"-Lizenz annehmen. Diese zusätzlichen Bedingungen ergänzen die Bestimmungen dieses Lizenzvertrages. Sollten Bestimmungen dieses Vertrages ganz oder teilweise unwirksam oder nicht durchführbar sein oder werden, so wird die Gültigkeit oder übrigen Bestimmungen hierdurch nicht berührt und dieser Lizenzvertrag kommt nach dem geltenden Recht voll zur Anwendung, es sei denn, diese zusätzlichen Bedingungen würden dem Zweck des Lizenzvertrages zuwiderlaufen. Änderungen dieses Lizenzvertrags bedürfen der Schriftform und sind von jeweils autorisierten Vertretern beider Parteien zu unterzeichnen. Dieser Lizenzvertrag findet auch auf die Rechtsnachfolger der Parteien, z. B. Erben-Anwendung. Soweit eine Partei dieses Lizenzvertrages bei einem Vertragsbruch seitens der anderen Partei von ihr zustehenden Rechten keinen Gebrauch macht, ist dies nicht als Anerkennung der Rechtmäßigkeit der Handlungen der anderen Partei zu interpretieren.